

Qui n'en bénirait le Seigneur? D'abord pour nous-mêmes, car au dire de saint Bernard, ce divin Sacrement "affaiblit en nous la concupiscence dans les petites choses, et, dans les grandes, il nous empêche d'y consentir. Si donc nous ressentons moins souvent et moins fort les mouvements de la colère, de l'envie, de l'impureté et des autres passions, rendons en grâces au Corps et au Sang de Notre-Seigneur, car c'est un effet de la vertu de ce Sacrement dans nos âmes, et réjouissons-nous en voyant que notre dangereux ulcère approche de sa complète guérison". — Puis pour les âmes qui nous ont été confiées, les âmes des petits enfants surtout. La grâce sanctifiante est en effet la vie des âmes, la vie de Jésus en elles, le lien qui l'unit à elles; si donc ce lien d'union se fortifie toujours davantage, la vie de la grâce augmentera en proportion, et les causes de la mort diminueront par là même. Or l'Eucharistie est le sacrement institué tout exprès pour unir à Jésus-Christ, pour rendre Jésus plus présent, plus vivant, plus agissant dans l'âme: dès lors, s'il est donné de bonne heure à l'enfant, quel préservatif et aussi quelle force n'inoculera-t-il pas dans son âme? Grâce plus abondante, santé de l'âme plus florissante, résistance aux tentations plus facile, innocence conservée: voilà ce que peut produire la Communion fréquemment et quotidiennement dispensée aux âmes, à celles des enfants surtout. Bénissons-en le Seigneur, surtout en songeant aux dangers que courent les âmes à notre époque. *Quid bonum ejus est, et quid pulchrum ejus, nisi frumentum electorum et vinum germinans virgines.* (Zach., IX, 17.)

III. — PROPITIATION

Avoir en main le pain de vie qui éloigne des âmes la mort et ne pas le leur donner; pouvoir leur dispenser "le froment qui forme les élus et le vin qui fait fleurir la virginité" et négliger de le faire; pouvoir les convier fréquemment et chaque jour à cette table d'où elles pourraient se relever "terribles au démon", et ne pas se mettre en peine de les y appeler: n'est-ce pas endosser une terrible responsabilité? n'est-ce pas prétendre imposer des bornes et des conditions à l'amour immense du Cœur